

2020年2月18日

各位

株式会社ニチケアパレス
代表取締役社長 齊藤 正俊

新型コロナウイルスへの対応について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

標記について、現在ニチケアパレスにおきましては、厚生労働省の通知に沿った対応をすすめております。対応にあたっては、全職員が新型コロナウイルスについて正しい認識を持つとともに、感染対策マニュアル等を通して、感染症対策に取り組んでおります。

職員はご入居者様と日常的に長時間接するため、特に標準予防策(スタンダード・プリコーション)として、手洗い・うがい、手指消毒を徹底し、排泄物等を扱うときは手袋を着用するとともに、マスクやエプロン等の着用についても実施しております。また、出勤前に検温を実施し、管理者による職員の体調管理を徹底しております。

つきましては、皆様におかれましても、エントランスホールにて手指消毒を徹底していただき、手洗い・うがいの実施についてご協力いただくとともに、来館時に体調不良等のお申し出をいただいた場合については、ご面会を控えて頂くこともございますので、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新型コロナウイルスに関しては、現段階では不明な点も多いことや、日々状況が変化している現状を踏まえ、最新かつ正確な情報を関係機関と十分連携し対応してまいります。